



23ème Dimanche ORDINAIRE
4 septembre 2022

"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"



« Sauvegardons notre Communion »
(pape François, *Desiderario desideravi*, 29.06.2022)

Défunts: Georges Quintarelli, Catherine Noirot, Maria Fernandes
Paul et Jeanne Bonnaire, Lauranne Bastien

*** Reprise des messes prédominicales à l'église, le samedi soir à 18h**

Dimanche 4 septembre	Béatification du pape Jean-Paul 1er
	Fête de saint Bernard à Fontaine-lès-Dijon - 15h : musique orgue église - 16h : procession + vêpres à Maison natale st Bernard
Mardi 6 septembre	19h Équipes liturgiques
Jeudi 8 septembre	15h Groupe judéo-chrétien 17h15 Prière Chapelet, chapelle sainte Jeanne d'Arc 19h Conseil Économique
Lundi 12 septembre	20h Repas solidaires : vous êtes tous invités à venir
Jeudi 15 septembre	17h15 Prière Chapelet, chapelle sainte Jeanne d'Arc 17h30 Groupe Zundel avec Catherine Marchal
Vendredi 16 septembre	14h30 Biblioscopie avec le père D. Érazmus
Dimanche 18 septembre	15h-18h : Journée Patrimoine, église St Joseph ouverte
Mardi 20 septembre	19h30 Laudato Si', Équipe de Coordination

Samedi 17 septembre 10h-11h : Rentrée Catéchèse : Éveil à la foi + 6è-5è

* Le **Guide Paroissial 2022-2023** est disponible à l'église et à l'Accueil

HORAIRES d'ACCUEIL au SECRÉTARIAT paroissial :

Matins	9h30-11h30	lundi, mardi, mercredi, vendredi
Après-midi :	15h-17h	lundi, mardi, jeudi

MESSES

SEMAINE : mardi, mercredi, jeudi, vendredi à 18h30
2è lundi avec LCE à 18h30, chapelle S. Jeanne d'Arc
WEEK-END : Samedi 18h et Dimanche 10h30

père Denis ÉRAZMUS : erazmus-denis21@orange.fr ~ 06.08.33.28.88
paroisse.st.jo@free.fr - <http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr> ~ 03.80.55.34.60



« Qui vous accueille m'accueille ;
et qui m'accueille accueille Celui qui m'a envoyé »
(Mt 10,40-41)

Dans sa *Lettre Apostolique sur La Liturgie, Desiderario desideravi*, du 29 juin 2022, en la fête des saints Pierre et Paul, le pape demande : « Sauvegardons notre communion » (n°65). Il sait bien que des tensions existent au sein de l'Église catholique et entre les différentes confessions chrétiennes, et qu'il nous faut les transformer en lieux d'accueil de l'autre, de conversion de type pastoral. La *Congrégation pour le clergé* a publié en juin 2020 une *Instruction : La conversion pastorale de la communauté paroissiale*, prenant le thème du *renouveau* dans la paroisse dans un sens missionnaire, en se fondant sur ce que le concile Vatican II dit de l'Église, à la lumière du Magistère récent (enseignement de l'Église actuelle). L'*Instruction* dit que « la paroisse reste une institution incontournable pour la rencontre et la relation vivante avec le Christ et les frères dans la foi » (122), même « confrontée aux changements qui s'opèrent dans la culture actuelle et dans la vie des personnes » (*idem*). Il s'agit « d'explorer avec créativité les voies et les moyens nouveaux [pour que la paroisse soit] le centre moteur de l'évangélisation » (*idem*), par une « collaboration effective et vitale entre prêtres, diacres, consacrés et laïcs, ainsi qu'entre diverses communautés paroissiales [avec] le souci de trouver ensemble les demandes, les difficultés et les défis de l'évangélisation » (123). « La pastorale d'ensemble requiert la contribution de tout baptisé ». Il importe que « la paroisse se redécouvre lieu fondamental de l'annonce évangélique, de la célébration de l'Eucharistie, espace de fraternité et de charité, d'où rayonne le témoignage chrétien pour le monde » (*idem*). Cité en conclusion, le pape François invite à invoquer « Marie, Mère de l'évangélisation, afin qu'elle nous aide à dire notre *oui* dans l'urgence de faire résonner la Bonne nouvelle de Jésus, de porter à tous l'Évangile de la vie et de rechercher de nouvelles routes pour que parvienne à tous le don du salut » (124). Ces lignes peuvent nourrir notre réflexion et notre agir au sein même de notre paroisse et au-delà, en nous tournant vers Dieu qui nous appelle à Lui pour nous nourrir de son amour et faire de nous ses *disciples-missionnaires* pour aujourd'hui et demain.

père Denis Érazmus

Départ pour Jérusalem :

À quelques heures de mon départ pour un an à Jérusalem, voici quelques nouvelles sur ce projet. Ma valise est bouclée, j'atterrirai à 17h le vendredi 2 septembre 2022 à l'aéroport de Tel Aviv, et je serai accueillie par Sister Elizabeth et Clara ma nouvelle coloc.



À bientôt, Nathalie